令和4年度 第4回 学校運営協議会 報告

11月24日(木)、本校を会場に第4回学校運営協議会が開催されました。今回の協議会では、前半で地域探究活動と生徒の進路との関連性について、後半で来年度の学校経営・運営ビジョンの原案について協議しました。

前半の協議では、3学年担任からその関連性や進路状況等について報告があった後、 憩いの場を学校に作る活動や農業活動をしている3学年の生徒が実践報告を行いま した。いずれも大変充実した活動を行っていたことが伝わる、すばらしい発表でした。 発表に対して質疑応答が行われましたが、生徒たちは委員の皆様からの本質を突く質 問に自分の言葉で考えを述べており、地域探究活動を通して身に付けた資質・能力の 一端を垣間見ることができました。

後半の協議では、学校の存在意義や役割、卒業までに育成する資質・能力、教育課程編成・実施に関する方針等が盛り込まれた来年度の学校経営・運営ビジョンの原案を、生徒の実態や学校としての課題等を踏まえながら、より良いものとなるようにグループに分かれて検討しました。ここで出された貴重な御意見等を来年度のビジョン原案に反映させて、今年度最後となる次回の協議会で諮る予定です。





